



Resolución 239 concediendo a la empresa GE Wind Energy S.L., Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para la reforma del interior del pabellón situado en la localidad de Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 240 concediendo a los Hdros de M.C.A.B. prórroga para la presentación de la documentación relativa al cuaderno particional, adjudicación y aceptación de herencia por su fallecimiento ocurrido el 29 de noviembre de 2021

Resolución 241 requiriendo J.M.M.V. la legalización de las obras realizadas sin la oportuna licencia, consistentes en obras de modificación de las cubiertas de los cuerpos secundarios de las viviendas, garaje delantero y trastero trasero, en los que parece se han sustituido total o parcialmente los paneles de cubierta, habiéndose elevado la cota de la misma en el caso del trastero trasero de la edificación E6.

Resolución 242 concediendo a J.M.S.R., Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para reforma de cuarto de baño en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 243 por la que se formula consulta a la Comisión Jurídica Asesora de Euskadi.

Resolución 244 concediendo a J.J.M.A. Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para la rehabilitación de fachada en la localidad de Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 245 concediendo a A.S.M. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para la construcción de vivienda unifamiliar en Villodas, Iruña de Oca.

Resolución 246 concediendo a M.D.L.M. Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para la reforma de cuartos de baño en Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 247 concediendo a C.P.E. Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para cambio de carpinterías en la vivienda unifamiliar aislada en Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 248 concediendo a la Asociación de cría de perros Landatxi Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para acometida de agua en la parcela de Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 249 concediendo a la empresa Nortegas Energía Distribución SA Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para acometida de gas en la parcela del Catastro 26-1-1004 de Nanclares de la Oca, municipio de Iruña de Oca.

Resolución 250 por la que se incoa a Excavaciones Mendiola S.A. expediente sancionador por incumplimiento de orden de suspensión de trabajos en parcela 3-88 de Villodas.

Resolución 251 por la que se desestiman alegaciones y se dicta orden de retirada de material en parcela 2-35.

Resolución 252 por la que se estima la solicitud presentada por la empresa Fundiciones Inyectadas Alavesas, S.A. (FIASA) para ampliar el plazo para el comienzo de las obras previstas en la licencia en 18 meses.



Resolución 253 por la que se aprueba el Proyecto Técnico de Ejecución de las obras de rehabilitación exterior de la fachada norte y reforma y pavimentación del patio trasero del C.P. José Miguel de Barandiaran.

Resolución 254 concediendo a M.T.R.M., prórroga de la Licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras concedida mediante resolución 224/22, de 19 de mayo.

Resolución 255 por la que se aprueba convocar procedimiento de licitación para las obras de reforma del Colegio Público J.M. Barandiaran.

Resolución 256 concediendo a la empresa I-D REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES SAU licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para sustitución de apoyo de línea eléctrica en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 257 concediendo a la empresa I-D REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES SAU licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para instalación de un nuevo O.C.R. telemandado en línea eléctrica existente en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 258 nombrando a E.B.G.E funcionaria interina para cubrir el puesto de auxiliar administrativo.

Resolución 259 concediendo a Y.V.M. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para rehabilitación de cubierta en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 260 concediendo a C.M.M. y E.M.C. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para la construcción de vivienda unifamiliar en Ollavarre, Iruña de Oca.

Resolución 261 por la que se adjudica a la empresa KUU CREATIVE SPACE S.L. el contrato de servicio de asistencia técnica de mantenimiento de páginas webs municipales.

Resolución 262 por la que se concede a A.A.R tarjeta de estacionamiento.

Resolución 263 concediendo a E.B.G. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para cierre divisorio de parcela en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 264 por la que se aprueba expediente de contratación de Servicio de edición, impresión y distribución de la Revista Municipal "IRUÑAKO", servicios editoriales, de imprenta, comunicación municipal y gestión de las redes sociales.

Resolución 265 concediendo a M.I.R. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para cambio de barandilla en balcón en Ollavarre, Iruña de Oca.

Resolución 266 concediendo a J.E.G. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para retejo en las edificaciones en Villodas, Iruña de Oca.

Resolución 267 por la que se incoa expediente de imposición de penalidades a Disport EKI S.L.

Resolución 268 concediendo a la Diputación Foral de Álava, Licencia Municipal de 1ª Ocupación para las obras de construcción del Parque de Bomberos en la parcela del Catastro 1-3363, polígono industrial de Los Llanos, en Iruña de Oca.



Resolución 269 por la que se delega en el concejal Davide di Paola la celebración de matrimonio civil.

Resolución 270 por la que se autoriza el empadronamiento de I.B.S y sus hijos E. y J. en el padrón municipal de Iruña de Oca en la C/25 de octubre nº9 Bajo A de Nanclares de la Oca.

Resolución 271 concediendo a M.E.R.M. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para rehabilitación de la cubierta de la vivienda ubicada en Villodas, en Iruña de Oca.

Resolución 272 por la que se adjudica a Vivaria Obras y Servicios S.L. los trabajos de acondicionamiento interior de local municipal de almacén de servicios.

Resolución 273 por la que se concede ayuda económica de emergencia a F.V.M.

Resolución 274 por la que se resuelve el contrato de arrendamiento de la plaza de garaje municipal Nº97 sita en el sector SAU-N4 de Nanclares de la Oca.

Resolución 275 concediendo a P.M.H.M. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para retejo de cubierta en Villodas, Iruña de Oca.

Resolución 276 por la que se estima a A.A.A. la solicitud de ingresos indebidos sobre IVTM 2020 y 2021.

Resolución 277 concediendo a V.A.V.F. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para realizar una instalación solar fotovoltaica de autoconsumo en la vivienda unifamiliar adosada aislada situada en Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 278 concediendo a M.B.G. licencia Municipal de Construcciones, Instalaciones y Obras, para retejo de cubierta en la edificación de la parcela con referencia catastral 2-5 de Nanclares de la Oca, Iruña de Oca.

Resolución 279 por la que se concede autorización municipal a la Junta Administrativa de Nanclares de la Oca para realizar un espectáculo de fuegos artificiales los días 15 y 16 de Agosto a las 22.30h en el paraje denominado Canteras de Uriarte, en Nanclares de la Oca.

Resolución 280 por la que se aprueba el expediente de incorporación de créditos nº 2/22

Resolución 281 por la que se aprueban facturas relativas a suministros, obras y servicios diversos.